

Sujet : [INTERNET] Projet Éoliennes

De : Constance de jenlis <[redacted]>

Date : 15/05/2022 08:43

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour,

Je souhaite par ce mail vous faire part de notre mécontentement à l'encontre du projet éolien sur les communes de Martigné et Commer.

C'est juste impassable et inadmissible d'autoriser de bafouer le paysage d'autant plus au pied de moments historiques comme le château de Bourgon. Il y a des kms de campagne où vous pourriez implanter ce projet mais non il faut que ce soit devant le château de Bourgon.

C'est absolument incensé et les communes ne sont animées uniquement par l'appât du gain !!

En espérant que ce projet n'aboutisse jamais,
Cordialement,
Constance de Jenlis